



**Fraktion im Bezirksausschuss
Schwanthalerhöhe**

München, den 30.10.2025



Erneuerung des Basketballkorbs neben der Kazmairwiese

Antrag:

Der Bezirksausschuss Schwanthalerhöhe finanziert aus den Mitteln des Stadtbezirksbudgets die Anschaffung und Installation eines neuen, kindgerechten Basketballkorbs neben der Kazmairwiese.

Begründung:

Der bestehende Basketballkorb neben der Kazmairwiese ist im Laufe der Jahre stark abgenutzt und befindet sich mittlerweile in einem sehr schlechten Zustand. Zudem sind die meisten Basketballkörbe im Stadtbezirk für Kinder zu hoch angebracht, sodass es für sie schwierig ist, die Körbe zu nutzen. Auf dem Bolzplatz an der IG-Feuerwache wurde bereits ein kindgerechter Basketballkorb in entsprechender Höhe installiert, der sehr gut angenommen wird. Daher besteht aus unserer Sicht auch an der Kazmairwiese ein klarer Bedarf für einen weiteren niedrigeren Basketballkorb. Wir beantragen daher, aus Mitteln des Stadtbezirksbudgets die Erneuerung und kindgerechte Ausgestaltung des Basketballkorbs als städtische Leistung zu finanzieren.

Für die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen

Initiative: Michael Schelle

Michael Czisch, Manuela Diebolder, Ulrike Grillo, Florian Kraus, Emilia Ott,
Sarah Seeslen-Kozumplik, Sibylle Stöhr